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В минуВший четВерг депутаты 
Законодательного Собрания проВели 
очередное, тридцать Второе ЗаСедание 
облаСтного парламента. В поВеСтку дня было 
Включено 48 ВопроСоВ. обСуждаемые 
Законопроекты охВатили ВСе Сферы: 
бюджетную политику, экономику, транСпорт 
и СтроительСтВо, не оСталаСь беЗ Внимания 
Социальная Сфера.
депутаты ЗаСлушали ежегодный отчет 
начальника глаВного упраВления 
миниСтерСтВа Внутренних дел роССийСкой 
федерации по челябинСкой облаСти андрея 
СергееВа об итогах работы миниСтерСтВа 
по ВопроСам охраны общеСтВенного порядка 
и обеСпечения беЗопаСноСти. также была 
ЗаСлушана информация рукоВодителя 
СледСтВенного упраВления СледСтВенного 
комитета роССийСкой федерации по 
челябинСкой облаСти дениСа чернятьеВа 
об итогах работы.
об этом и многом другом более подробно 
читайте на Страницах нашей гаЗеты.

СоСтоялоСь тридцать второе заСедание 
законодательного Собрания 
ЧелябинСкой облаСти шеСтого Созыва

Стимул для инвеСтиций

в 
список решено включить резидентов и управляющие ком-
пании инновационного технопарка.

Для них также предложено установить льготную си-
стему налогообложения – в размере 13,5 процента по налогу 
на прибыль организации в части, зачисляемой в областной 
бюджет. воспользоваться льготой смогут управляющие компа-
нии включенных в реестр инновационных технопарков, а также 
управляющие компании тех технопарков, которые не находятся в 
процессе ликвидации или банкротства, не имеют задолженности 
по налогам, сборам, страховым взносам в бюджеты по состоянию 
на 1 января года, следующего за налоговым периодом.

аналогичную налоговую ставку предложено установить для 
резидентов инновационного технопарка.

Еще одна преференция касается налоговой ставки на имуще-
ство. Для управляющих компаний и резидентов инновационных 
технопарков налоговую ставку на имущество организаций пред-
ложено установить в размере 0 процентов. льгота будет распро-
страняться на имущество, которое используется в деятельности 
организации инновационного технопарка и располагается на его 
территории.

Как обратил внимание председатель Законодательного Со-
брания Челябинской области, руководитель комитета по бюджету 
и налогам владимир Мякуш (фракция «Единая россия»), пред-
лагаемые изменения были рассмотрены сразу двумя комитетами 
областного парламента: комитетом по бюджету и налогам и коми-
тетом по экономической политике и предпринимательству. Члены 
обоих комитетов с предлагаемыми изменениями согласились.

На заседании Законодательного Собрания Челябинской области 
предложенные изменения были одобрены депутатами.

южноуральСкие парламентарии определили перечень ноВых 
СубъектоВ инноВационной деятельноСти, а также 
уСтаноВили для них налогоВые преференции. В СпиСок 
решено Включить реЗидентоВ и упраВляющие компании 
инноВационного технопарка.

Депутаты фракций КПРФ и «Справедливая Россия»

Депутаты фракции ЛДПР
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Ирина Яббарова. Фото Людмилы Потаповой

сессия депутатов

в
се поступившие средства носят целевой характер. Как пояснил 
председатель Законодательного Собрания Челябинской области, 
руководитель комитета по бюджету и налогам владимир Мякуш 

(фракция «Единая россия»), основная доля поступивших федеральных 
денег будет направлена на повышение оплаты труда работникам бюд-
жетной сферы. На эти цели запланировано 641,9 миллиона рублей.

Кроме того, средства предусмотрены на приобретение оборудования 
для Челябинского камерного театра. планируется, что на это будет на-

на мартоВСком ЗаСедании Законодательного 
Собрания челябинСкой облаСти депутаты ВнеСли 
иЗменения В облаСтной бюджет. необходимоСть 
ВынеСения Законопроекта на раССмотрение 
парламентариеВ объяСняетСя поСтуплением 
дополнительных федеральных транСфертоВ 
В Сумме 659,4 миллиона рублей.

Владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской 

области, председатель комитета 
по бюджету и налогам 

(фракция «Единая Россия»):
Основные изменения, внесенные в областной бюджет, 
касаются повышения оплаты труда работникам бюд-
жетной сферы в целях финансового обеспечения инди-

кативных показателей в соответствии с майскими указами 
президента страны владимира путина, индексации заработ-
ной платы других категорий работников бюджетного сектора, 
а также повышения в 2018 году минимального размера 
оплаты труда до уровня прожиточного минимума трудоспо-
собного населения в целом по российской Федерации. 
все принятые изменения направлены в первую оче-
редь на обеспечение социальных нужд населения.

С
оответствующее решение было принято депу-
татами на заседании областного парламента, 
которое состоялось 29 марта. Для этого пар-

ламентарии внесли изменение в статью 5 областного 
закона «О налоге на имущество организаций».

 Комментируя законопроект, председатель За-
конодательного Собрания Челябинской области, 
председатель комитета по бюджету и налогам 
владимир Мякуш (фракция «Единая россия») на-
помнил, что в конце прошлого года депутаты 
приняли закон, который установил налоговый 
вычет для тех предприятий региона, которые осу-
ществляют природоохранные мероприятия. тогда 
ответственным за подготовку заключения было 
назначено министерство экологии Челябинской 
области. 

предлагаемые изменения парламентарии при-
няли сразу в трех чтениях.

ответСтвенное поруЧение
отныне За подготоВку Заключения 
о реалиЗации органиЗацией или 
предприятием мероприятий по Снижению 
негатиВного ВоЗдейСтВия на окружающую 
Среду будет отВечать миниСтерСтВо 
экономичеСкого раЗВития челябинСкой 
облаСти. 

З
аконопроект был принят на очередном заседа-
нии депутатского корпуса, которое состоялось 
29 марта. Инициатором внесения изменений 

в статью 2 областного закона «О ставках налога на 
игорный бизнес на территории Челябинской области» 
стал председатель Законодательного Собрания, руко-
водитель комитета по бюджету и налогам владимир 
Мякуш (фракция «Единая россия»).

– Законопроект разработан с целью приведения 
регионального законодательства в соответствие с На-
логовым кодексом российской Федерации, – пояснил 
руководитель депутатского корпуса Южного Урала 

владимир Мякуш. – Не так давно на федеральном 
уровне в два раза были увеличены минимальный 
и максимальный размеры ставок на игорный биз-
нес по всем имеющимся объектам налогообложения. 
аналогичные изменения предлагается установить на 
территории Челябинской области.

Кроме того, вводятся два новых вида объектов, 
облагаемых налогом на игорный бизнес: процессин-
говый центр интерактивных ставок букмекерской кон-
торы и процессинговый центр интерактивных ставок 
тотализатора. 

Как добавил владимир Мякуш, предварительные 
подсчеты показали, что ожидаемые поступления в 
областной бюджет от налога на игорный бизнес увели-
чатся на 5,7 миллиона рублей.

Законопроект парламентарии одобрили едино-
гласно.

налог для игорного бизнеСа
депутаты Законодательного Собрания 
челябинСкой облаСти уСтаноВили 
макСимальные налогоВые СтаВки 
для игорного биЗнеСа.

депутаты внеСли изменения 
в облаСтной  бюджет

правлено 13 миллионов рублей из средств резервного фон-
да президента российской Федерации. Два миллиона рублей 
предложено потратить на денежную выплату южноуральцам, 
которые награждены знаком «почетный донор россии».

помимо этого в законопроекте учитывается уменьшение 
суммы безвозмездных поступлений из «росатома» в соответ-
ствии с заключенным соглашением о реализации специальной 
экологической программы. Сокращение планируется в размере 
98 миллионов рублей. при этом одновременно на эти же цели из 
средств госкорпорации «росатом» направляется 65,3 миллиона 
рублей – это остатки финансирования за прошлый год.

Учитывая изменения, параметры областного бюджета со-
ставят по доходам 145 миллиардов 15 миллионов рублей, по 
расходам – 155 миллиардов 282,6 миллиона рублей. Дефицит 
не изменился – 10 миллиардов 267,1 миллиона рублей.

проект закона парламентарии одобрили единогласно.

К
ак заметил председатель коми-
тета по строительной политике 
и жилищно-коммунальному хо-

зяйству Олег голиков (фракция «Единая 
россия»), в конце 2017 года в Жилищный 
кодекс российской Федерации внесены 
изменения, которые были направлены 
на совершенствование отдельных во-
просов по организации капитального 
ремонта. К примеру, были установлены 
особенности проведения капитального 
ремонта в домах, которые требовали 
этого на момент приватизации первой 
квартиры в них. 

Учитывая изменения, внесенные в Жи-
лищный кодекс рФ, депутаты областного 
парламента обязаны привести региональ-

ное законодательство в соответствие с фе-
деральным. 

– в соответствии с требованиями Жилищ-
ного кодекса российской Федерации снижа-
ется минимальный размер фонда капиталь-
ного ремонта в отношении дома, собствен-
ники помещений в котором формируют его 
на специальном счете, – обратил внимание 
Олег голиков. – Он устанавливается рав-
ным 50 процентам оценочной стоимости 
работ по капитальному ремонту дома. в 
действующей редакции закона он состав-
ляет 100 процентов предельной стоимости 
работ. по достижению минимального раз-
мера фонда собственники вправе принять 
решение о приостановлении уплаты взносов 
на капитальный ремонт.

СовершенСтвование 
законодательСтва 
продолжаетСя

депутаты облаСтного парламента СниЗили минимальный раЗмер фонда 
капитального ремонта для домоВ, которые Ведут СпецСчета. СоотВетСтВующие 
иЗменения ВнеСли парламентарии на очередном ЗаСедании Законодательного 
Собрания челябинСкой облаСти В Закон «об органиЗации проВедения капитального 
ремонта общего имущеСтВа В многокВартирных домах, раСположенных 
на территории челябинСкой облаСти».
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Н
апомним, проект «Культура малой 
родины» объединил в себе «куль-
турные» проекты партии «Единая 

россия» «Местный дом культуры» «театры 
малых городов» и «театры – детям», запу-
щенные в 2017 году. Его координатором яв-
ляется депутат Законодательного Собрания 
Челябинской области вячеслав Евстигнеев.

в прошлом году на эти цели было потра-
чено более 80 млн рублей. в частности, по-
рядка 13 млн рублей – на реализацию про-
екта «театры малых городов», что позволило 
обновить материально-техническую базу и 
поставить новые пьесы в трех театрах: Зла-
тоустовском «Омнибусе», Озерском театре 
драмы «Наш дом» и театре кукол «Золотой 
петушок». 7,6 млн рублей было выделено 
на проект «театры – детям», где участво-
вали Челябинский государственный драма-
тический молодежный театр, Челябинский 
государственный областной театр кукол 
имени в. вольховского и Магнитогорский 
театр кукол «Буратино». 60,2 млн рублей 
получил проект «Местный дом культуры». 
Дома культуры подверглись масштабной 
реконструкции: был проведен ремонт и за-
куплено новое оборудование в 20 учреж-
дениях. так, участниками проекта стали 
аргаяшский, варненский, Карталинский, 
Нагайбакский, Октябрьский, Сосновский, 
Увельский и Чебаркульский районы, горо-
да верхний Уфалей, Еманжелинск, Карталы, 
Катав-Ивановск, Копейск, Коркино, Озерск, 
Сатка, трехгорный. в варненском, Нагайбак-
ском и Увельском районах были обновле-
ны по два дома культуры. в учреждениях 
закуплены кресла для зрительных залов, 

световое и звуковое оборудование, произ-
веден ремонт кровель, фасадов, внутрен-
них помещений, заменены окна и двери и 
выполнен ряд других работ.

в 2018 году в рамках проекта «Культура 
малой родины» будут обновлены 28 домов 
культуры на сумму 49 млн 963 тыс рублей, 
в том числе в 16 учреждениях планируют-
ся ремонтные работы, в 12 – обновление 
материально-технической базы. Участни-
ками проекта становятся дома культуры в 
аргаяшском, варненском, верхнеуральском, 
Еманжелинском, Еткульском, Каслинском, 
Кизильском, Коркинском, Красноармейском, 
Кунашакском, Кусинском, Нагайбакском, 
Октябрьском, пластовском, Сосновском, тро-
ицком, Увельском, Уйском муниципальных 
районах, а также в городах верхний Уфалей, 
Озерск и Южноуральск. по два объекта вы-
брано в Каслинском, Кунашакском, Октябрь-
ском и пластовском районах. в числе попу-
лярных видов работ по-прежнему остается 
ремонт кровли и фасада.

также в рамках проекта будут выделены 
средства на обновление репертуара и укре-
пление материально-технической базы в 
театрах «Омнибус» (г. Златоуст), «Золотой 
петушок» (г. Озерск), «Наш дом» (г. Озерск) 
и «вымысел» (г. верхний Уфалей) в размере 
более 22,7 млн рублей. поддержку получат 
и детские театры, в числе которых – Челя-
бинский государственный драматический 
молодежный театр, Челябинский государ-
ственный областной театр кукол имени 
в.вольховского и Магнитогорский театр 
кукол «Буратино». Для них предусмотрено 
5 млн 803 тыс рублей.

около 50 миллионоВ рублей Выделено на ремонт и приобретение оСноВных 
СредСтВ В домах культуры. финанСироВание поСтупит В рамках реалиЗации 
проекта партии «единая роССия» «меСтный дом культуры».

в ЧелябинСкой облаСти в 2018 году 
обновят 28 домов культуры

Златоустовский государственный 
драматический театр «Омнибус»

Озёрский театр драмы и комедии «Наш дом»
Озёрский театр 

кукол«Золотой петушок»

Дворец культуры 
им. П.П. Бажова, г. Копейск

К
ак обратил внимание за-
меститель председателя 
Законодательного Собра-

ния Челябинской области, руко-
водитель комитета по социальной 

политике александр Журавлев 
(фракция «Единая россия»), изме-
нения коснулись ряда моментов, 
задача которых – сделать реали-
зацию закона более эффективной.

на мартоВСком ЗаСедании облаСтного парламента депутаты 
ВнеСли иЗменения В Закон «об органиЗации деятельноСти 
приемных Семей для граждан пожилого ВоЗраСта 
и инВалидоВ на территории челябинСкой облаСти». тем 
Самым уСоВершенСтВоВали дейСтВующую редакцию Закона.

забота о пожилых так, принято решение ввести понятие 
«семья, нуждающаяся в постоянном по-
стороннем уходе». такая необходимость 
возникла из-за того, что на Южном Урале 
проживают пожилые семьи, которым тре-
буются уход и внимание. таким образом, 
закон устанавливает возможность обе-
спечить заботу приемной семьи о пожи-
лых супругах или близких родственниках. 

Еще одно важное изменение касается 
исключения из закона понятие «одино-
кий» в связи с необходимостью создания 
приемных семей для граждан, у которых 
есть родственники, но они уклоняются от 
своих обязательств по уходу за пожилым 
человеком.

Кроме того, как добавил александр 
Журавлев, увеличен возраст принятия в 
приемную семью пожилых граждан, ко-
торые не являются инвалидами. теперь 
в приемную семью могут быть приняты 
пожилые граждане старше 80 лет, ранее 
законом был ограничен возрастной ценз 

– старше 50 лет для женщин и старше 60 
лет для мужчин.

помимо этого внесено дополнение о 
том, что ежемесячное вознаграждение 
приемная семья будет получать за каждо-
го принимаемого к себе гражданина.

– Необходимость внесения изменения, 
а значит, и усовершенствование закона 
говорит о его востребованности, – про-
комментировал заместитель председа-
теля областного парламента александр 
Журавлев. – Закон действует давно, но 
его доработка важна для повышения эф-
фективности.

проект закона парламентарии при-
няли единогласно в первом и третьем 
чтениях, минуя второе.

К
омментируя законопроект, 
председатель комитета по стро-
ительной политике и жилищно-

коммунальному хозяйству Олег голиков 
(фракция «Единая россия») пояснил, 
что меры социальной поддержки будут 
предоставляться в виде компенсации 
отдельным категориям граждан. речь 
идет о многодетных семьях, детях-
сиротах и детях, оставшихся без попе-
чения родителей, инвалидах и членах 
их семей, семьях, в которых воспи-
тываются дети-инвалиды, работниках 
государственных и муниципальных 
учреждений образования, здравоохра-
нения, культуры, занятости населения, 
физической культуры и спорта, участ-
никах государственной программы по 
добровольному переселению соотече-
ственников, которые проживают за 
рубежом.

– Компенсация расходов будет пре-
доставляться в размере 70 процентов 
от платы за наем жилого помещения, 
установленный наймодателем, – про-
комментировал Олег голиков, – но не 
более 70 процентов от максимального 
размера оплаты за наем жилого по-
мещения социального использования, 

установленного правительством Челя-
бинской области. Однако стоит отме-
тить, что для реализации закона не-
обходимо наделить органы местного 
самоуправления полномочиями по 
предоставлению данной социальной 
поддержки. в настоящее время соот-
ветствующий законопроект разраба-
тывается министерством социальных 
отношений Челябинской области. пла-
нируется, что уже в апреле этого года 
он будет вынесен на обсуждение депу-
татского корпуса.

Стоит отметить, что в Челябинске 
уже построен один наемный дом соци-
ального использования. Сейчас прово-
дится определение управляющей ком-
пании, которая будет его обслуживать. 
Уже в скором будущем первые жильцы 
справят новоселье.

пока проект закона одобрен лишь 
в первом чтении. Но уже в ближайшее 
время парламентарии вернутся к его 
обсуждению.

в целом же, по мнению депутатов, 
в регионе приняты все необходимые 
нормативные правовые акты, которые 
позволяют развиваться рынку социаль-
ного и коммерческого найма жилья.

наемное жилье: 
перСпективы развития
губернатор предложил уСтаноВить дополнительные меры Социальной 
поддержки по оплате За арендное жилье В наемных домах Социального  
и коммерчеСкого найма. СоотВетСтВующий проект Закона был раССмотрен 
депутатами на мартоВСком ЗаСедании Законодательного Собрания 
челябинСкой облаСти, которое СоСтоялоСь 29 марта.
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сессия депутатов

в 
своем выступлении перед депутатами 
областного парламента андрей Сергеев 
обратил внимание, что особый акцент в 

работе органов полиции был сделан на повыше-
ние оперативности реагирования на обращения 
граждан, координацию действий с другими пра-
воохранительными и силовыми структурами, 
ведомствами и органами власти.

при этом, как заметил глава ведомства, 
основным критерием оценки работы полиции 
является именно мнение граждан. И, по послед-
ним данным опроса общественного мнения, на-
блюдается устойчивая тенденция роста доверия 
к сотрудникам южноуральской полиции.

Эффективное 
законодательство

в прошлом году по степени эффективности 
работы южноуральское МвД заняло второе ме-
сто по стране. по словам андрея Сергеева, этому 
способствовало и совершенствование законода-
тельных основ правоохранительной деятельно-
сти, на которое в своей работе особое внимание 
обращают депутаты Законодательного Собрания 
Челябинской области.

руководитель областного МвД выразил бла-
годарность парламентариям за плодотворное 
сотрудничество и принятие необходимых зако-
нодательных актов, которые способствовали по-
вышению уровня общественной безопасности.

К числу таких важных нормативных актов 
относится так называемый закон о тишине. Если 
до последнего времени сотрудники полиции не 
имели права составлять протоколы по факту 
нарушения покоя и тишины граждан, то при не-
посредственном участии депутатского корпуса 
эта проблема была решена. 

– Однако требуется совершенствование 
правоприменительной практики, – обратил-
ся к депутатам главный полицейский обла-
сти. – Сложившаяся практика обеспечения 
покоя и тишины граждан свидетельствует о 
необходимости совершенствования механиз-
ма взаимодействия с судебными органами 
и приставами. Для достижения целей адми-
нистративного воздействия на нарушителей 
необходимо сделать акцент на оперативности 
рассмотрения материалов и последующих мер 
принуждения. 

За прошлый год в полицию поступило в об-
щей сложности более 622 тысяч заявлений и 
сообщений о происшествиях. в результате их 
рассмотрения на учет было поставлено 68 200 
преступлений. по сравнению с 2016 годом рост 
числа взятых на учет заявлений составил 5,6 про-
цента. Увеличение числа зарегистрированных 
преступлений объясняется ростом выявленных 
преступлений в сфере незаконного оборота нар-
котиков, противоправных деяний экономиче-
ской направленности, ростом числа преступле-
ний в сфере ОСагО.

Благодаря принятым в органах внутренних 
дел управленческим решениям в области на 20 
процентов сократилось число убийств, количе-
ство умышленных причинений тяжкого вреда 
здоровью снизилось на 12 процентов. На 10 
процентов снизилось число хулиганств, на 18 
процентов – краж транспорта, на 15 процентов 
стало меньше разбойных нападений и ряда дру-
гих составов преступных деяний. 

Не меньше внимания сотрудниками поли-
ции было уделено повышению качества пред-
варительного расследования. Это отразилось на 
уровне раскрытия преступлений. так, за про-
шлый год в общей сложности было раскрыто 
36,5 тысячи преступлений, в том числе свыше 
7,5 тысячи тяжких и особо тяжких преступлений. 
по этому показателю объема южноуральское 
МвД входит в первую тройку субъектов россий-
ской Федерации.

детская безопасность – 
под особым контролем

Особое внимание в своей работе органы по-
лиции уделяют расследованию преступлений, 

совершенных подростками, а также преступных 
деяний в отношении самих несовершеннолетних. 
результатом работы стало снижение на шесть 
процентов числа преступлений, совершенных 
подростками.

тем не менее по-прежнему остается актуаль-

ной проблема детских суицидов. Это говорит о том, 
что необходимо обращать пристальное внимание 
на поведение подростков. Не на последнем месте 
стоит проблема обеспечения безопасности детей 
в образовательных учреждениях. Здесь, по мне-
нию андрея Сергеева, необходимо изучать опыт 

других российских регионов, а также рассмотреть 
возможность введения в школах и учреждениях 
дополнительного образования должности заме-
стителя директора по безопасности. 

ключевые направления
Среди ключевых направлений работы со-

трудников полиции в течение всего прошлого 
года было взаимодействие со Следственным 
комитетом, прокуратурой, управлением ФСБ в 
сфере борьбы с коррупционными преступле-
ниями. Благодаря совместной работе на 17 про-
центов увеличилось число выявленных эконо-
мических преступлений. 216 уголовных дел кор-
рупционной направленности было направлено в 
суд. Это, к слову, самый высокий показатель по 
Уральскому федеральному округу. в бюджеты 
различных уровней по фактам хищений и на-
логовых преступлений был возмещен ущерб на 
общую сумму 700 миллионов рублей.

Большое внимание в своей работе поли-
цейские региона уделяли пресечению оборота 
фальсифицированной алкогольной и другой 
спиртосодержащей продукции, пресечению 
фактов преступной деятельности в сфере 
жилищно-коммунального хозяйства, незакон-
ного распространения наркотиков, незаконного 
оборота оружия и т.д.

в своем выступлении андрей Сергеев обра-
тил внимание депутатов о необходимости рас-
пространения опыта Челябинска по созданию 
центров временного пребывания для лиц, на-
ходящихся в алкогольном опьянении, на другие 
территории региона. 

Отдельно начальник областного МвД оста-
новился на теме, которая волнует практически 
всех граждан региона, – работе видеокамер на 
дорогах. Напомним, по результатам прошедше-
го конкурса право на установку видеопостов и 
осуществления контроля за их работой выигра-
ла фирма из Нижнего Новгорода. в результате 
в Челябинске прекращена работа более чем 
700 видеокамер «ростелекома». Что, по словам 
андрея Сергеева, уже негативно отразилось на 
профилактике безопасности дорожного движе-
ния и фиксации нарушений.

в ходе обсуждения председатель Законо-
дательного Собрания Челябинской области 
владимир Мякуш (фракция «Единая россия») 
озвучил предложение подготовить законода-
тельную инициативу в адрес государственной 
Думы о выведении органов МвД из конкурс-
ных процедур. Комитету по законодательству, 
государственному строительству и местному 
самоуправлению рекомендовано проработать 
этот вопрос совместно с гУ МвД россии по Че-
лябинской области.

на ЗаСедании Законодательного Собрания челябинСкой облаСти, которое СоСтоялоСь 
29 марта, перед депутатами отчиталСя начальник глаВного упраВления мВд роССии 
по челябинСкой облаСти андрей СергееВ. рукоВодитель СилоВого ВедомСтВа предСтаВил 
депутатам информацию об итогах работы полиции За прошлый год. В ходе обСуждения 
парламентарии большое Внимание уделили ряду моментоВ, от которых, по мнению 
Законодателей, ЗаВиСит уроВень беЗопаСноСти В регионе.

Владимир Мякуш, председатель Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая Россия»)::

в своем докладе начальник гУ МвД россии по Челябинской области андрей Сергеев отметил, 
что главный критерий оценки деятельности органов полиции – это оценка самих жителей 
региона. И надо отметить, что в последнее время на встречах с избирателями часто 

приходится слышать очень хорошие слова в адрес МвД. Это главный показатель эффективной 
работы полиции. Депутаты Законодательного Собрания должны совместно с полицией делать все, 
чтобы в нашей области людям жилось спокойно, уверенно и стабильно. все озвученные 
руководителем областного МвД предложения обязательно будут проработаны на комитете по 
законодательству, государственному строительству и местному самоуправлению. Думаю, уже 
во втором квартале этого года мы вернемся к обсуждению этих инициатив.

главная оценка – мнение граждан

Более 622 тыСяЧ заявлений 
поступило в органы полиции 
в 2017 году.

36,5 тыСяЧи преступлений 
было раскрыто за прошлый год.

216 уголовных дел 
коррупционной направленности 
в прошлом году было передано в суд.

предСедатель законодательного Собрания ЧелябинСкой облаСти 
владимир мякуш и депутаты поздравили наЧальника гу мвд роССии 
по ЧелябинСкой облаСти андрея Сергеева С полуЧением 
гоСударСтвенной награды роССийСкой Федерации – медали ордена 
«за заСлуги перед отеЧеСтвом» I Степени. в указе президента рФ 
владимира путина говоритСя, Что наградой андрей Сергеев отмеЧен 
«за заСлуги в поддержании законноСти 
и правопорядка, выСокие показатели в Служебной деятельноСти».

Андрей Сергеев выразил благодарность областным 
депутатам за плодотворное сотрудничество и 

принятие необходимых законодательных актов, 
которые способствовали повышению уровня 

общественной безопасности
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п
рограмма по развитию экспертной 
деятельности в Челябинской области 
была разработана совместными уси-

лиями Следственного комитета и министерства 
здравоохранения региона. Но в настоящее вре-
мя стоит вопрос о ее финансовом наполнении, 
поскольку требуется перевооружение практи-
чески всего парка оборудования, которое име-
ется у экспертов. Кроме того, осенью этого года 
должно начаться строительство нового отделе-
ния Челябинской психиатрической больницы. а 
потому Денис Чернятьев обратился к депутатам 
с просьбой рассмотреть возможность оказания 
дополнительной помощи в развитии програм-
мы.

Что касается основных направлений работы 
областного СУ, то, как и прежде, в прошлом 
году ими оставались обеспечение эффективно-
го раскрытия и расследования тяжких и особо 
тяжких преступлений, защита прав и свобод 
граждан от преступных посягательств. Особое 
внимание уделялось расследованию и раскры-
тию преступлений против несовершеннолетних, 
коррупционных преступлений, нарушений по 
фактам неуплаты налогов и невыплаты зара-
ботной платы, а также борьба с терроризмом и 
экстремизмом. 

качественные показатели
За прошлый год сотрудниками СУ области 

было рассмотрено 24 тысячи заявлений о пре-
ступлениях. возбуждено 3830 уголовных дел, 
по 2850 уголовным делам расследования были 
закончены. 2427 уголовных дел было направ-
лено на рассмотрение в суд, и 284 уголовных 
дела прекращены. Несмотря на то что 97 уго-
ловных дел было приостановлено, работа на 
данном этапе не прекращалась. Сотрудниками 
СУ совместно с полицией и ФСБ велась серьез-
ная работа по раскрытию преступлений с целью 
реализации принципа неотвратимости наказа-
ния. Благодаря этому в прошлом году было рас-
крыто 122 преступления, совершенных ранее. 

в прошлом году было совершено 261 убий-
ство, раскрываемость подобного рода пре-
ступлений составила 91,4 процента. при этом 
количество убийств снизилось на 20 процентов. 
На 14 процентов меньше зарегистрировано 
фактов умышленного причинения тяжкого вре-
да здоровью, повлекшего смерть.

в борьбе с коррупцией
Одно из основных направлений работы со-

трудников областного следственного управле-
ния – борьба с коррупцией. в прошлом году по 
данному факту было возбуждено 608 уголов-
ных дел: по фактам дачи и получения взяток 

– 218 уголовных дел, по фактам служебного 
подлога – 153, по злоупотреблению должност-
ными полномочиями – 52 уголовных дела и 
158 уголовных дел связано с совершением 
различных форм хищения бюджетных средств. 
Наибольшее количество подобных преступле-
ний за прошлый год было совершено в право-
охранительной и правоприменительной сферах, 
в органах местного самоуправления, в системе 
здравоохранения, образования и науки.

 в результате судебных решений к уголов-
ной ответственности было привлечено 35 со-

трудников сферы здравоохранения, 28 долж-
ностных лиц органов местного самоуправле-
ния, 27 должностных лиц государственных и 
муниципальных учреждений и предприятий. 
Кроме того, заслуженное наказание понесли 
17 сотрудников органов внутренних дел, семь 
сотрудников федеральной службы исполнения 
наказания, три члена избирательных комиссий 
муниципальных образований, два сотрудника 
органов труда и Минсвязи россии. также уго-
ловное наказание получили два сотрудника 
следственного управления.

невыплата зарплаты – 
преступная халатность

в зоне особого внимания сотрудников об-
ластного СУ – факты невыплаты заработной 
платы. Для эффективности расследований по-
добных уголовных дел СУ активно взаимодей-

ствует с прокуратурой и контролирующими ор-
ганами. так, за прошлый год по данному факту 
было возбуждено 30 уголовных дел. К уголов-
ной ответственности привлечено 11 должност-
ных лиц. Сумма причиненного ущерба оценива-
ется в более чем 46 миллионов рублей. На этапе 
расследования виновные возместили ущерб в 
сумме 39 миллионов рублей. Нередки случаи, 
когда возбуждение уголовного дела приводило 
к немедленному погашению задолженности по 
заработной плате. 

Однако не всегда следователям удается при-
влечь виновных, поскольку законодательство 
не позволяет возбуждать уголовные дела в 
отношении учредителей предприятий. Именно 
поэтому Денис Чернятьев в ходе своего вы-
ступления обратился к депутатам с просьбой 
подготовить законодательную инициативу в 
государственную Думу о расширении состава 
субъектов, которые несут ответственность за 
невыплату заработной платы, включив в него 
учредителей юридических лиц.

дети – в приоритете
Наравне с полицией следственное управ-

ление также уделяет пристальное внимание 
защите прав детей. по линии СУ в прошлом 
году было закончено 365 уголовных дел по 
преступлениям, совершенным в отношении не-
совершеннолетних.

Безопасность в учебных заведениях, а также 
во время организации отдыха детей – это и 
многое другое на постоянном контроле об-
ластного СУ.

К сожалению, по словам Дениса Чернятье-
ва, по-прежнему сохраняется высокий уровень 
детского травматизма в результате нахождения 
детей на опасных объектах. речь идет в первую 
очередь о стройках, на которые с легкостью 
проходят дети. Игры на недостроенных объек-
тах нередко приводят к страшным трагедиям. 

– в данном случае необходимо принимать 
меры, в том числе и на законодательном уров-
не, – считает руководитель регионального СУ. 

– Нужны правовые основания для проведения 
инспекций всех строек и недостроенных объ-
ектов. Если говорить об опыте других субъектов 
российской Федерации, то есть российские ре-
гионы, где на законодательном уровне вырабо-
таны стандарты обеспечения детской безопас-
ности. Они унифицированы и распространены 
на все объекты массового пребывания детей, а 
также на опасные объекты.

Ознакомившись с докладом руководителя 
областного СУ, председатель Законодательно-
го Собрания Челябинской области владимир 
Мякуш (фракция «Единая россия») заверил: 
все предложения обязательно будут учтены и 
проработаны.

– в срок до 10 апреля необходимо создать 
рабочую группу по проработке всех предложе-
ний руководителя следственного управления 
Следственного комитета, – прокомментировал 
владимир Мякуш. – Ответственным за рабо-
чую группу будет заместитель председателя 
областного парламента, председатель комитета 
по законодательству, государственному строи-
тельству и местному самоуправлению анато-
лий Брагин (фракция «Единая россия»). по мере 
подготовки законодательных инициатив они 
будут выноситься на заседание депутатов, либо 
будут приниматься иные решения.

депутаты отметили положительную динамику 
СледСтвенной работы

благодаря непоСредСтВенной поддержке депутатоВ Законодательного Собрания 
челябинСкой облаСти В Сфере реформироВания и раЗВития экСпертной деятельноСти, 
на южном урале раЗработана эффектиВная региональная программа по этому 
напраВлению. на это обратил Внимание рукоВодитель СледСтВенного упраВления 
СледСтВенного комитета роССийСкой федерации по челябинСкой облаСти дениС 
чернятьеВ, ВыСтупая перед депутатСким корпуСом С докладом о реЗультатах работы 
ВедомСтВа В прошлом году. 

24 тыСяЧи заявлений от граждан 
поступило в областное су в 2017 году.

Более 3800 уголовных дел 
возбудили сотрудники областного 
следственного управления следственного 
комитета в прошлом году.

11 работодателей было привлечено 
к уголовной ответственности за невыплату 
заработной платы.

Владимир Мякуш, председатель Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая Россия»): 

положительная динамика основных показателей следственной работы действительно очень 
высокая. Это заслуга руководителя областного следственного управления Следственного ко-
митета и всех сотрудников ведомства. Не последнюю роль в этой работе играет и эффективное 

законодательство. Мы и впредь будем оказывать всяческую помощь в работе следственного 
управления. представленная информация полностью отражает всю ситуацию и полноту кар-
тины следственной работы.

И
зменения касаются установле-
ния минимальных требований 
к земельным участкам предпри-

нимателей, которые желают участвовать в 
конкурсных процедурах на право осущест-
вления деятельности по перемещению за-
держанного транспортного средства на 
специализированную стоянку, по его хране-

нию и возврату. ранее потенциальные пре-
тенденты на участие в конкурсе должны 
были предоставить доказательства, что на 
их земельном участке имеется стоянка для 
автомобильного транспорта. Сейчас подоб-
ные требования упростились.

Кроме того, новая редакция закона рас-
ширяет права владения специализированной 

техникой, которая позволяет осуществлять 
эвакуацию автомобилей.

по мнению парламентариев, законода-
тельные новшества повысят конкуренцию и 
привлекут большее количество предприни-
мателей для участия в подобных конкурсах.

проект закона был одобрен сразу в трех 
чтениях.

Эвакуация на штраФСтоянку: законодательные новшеСтва
депутаты ВнеСли иЗменения В Закон 
«о порядке перемещения Задержанного 
транСпортного СредСтВа 
на СпециалиЗироВанную Стоянку, его 
хранения и ВоЗВрата, оплаты СтоимоСти 
перемещения  и хранения Задержанного 
транСпортного СредСтВа».
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п
оздравить активистов жен-
ского движения пришло мно-
го гостей. поздравил и вручил 

благодарственные письма депутат 
александр решетников. Членов жен-
совета города Сим поздравили глава 
ашинского муниципального района 
виктор лукьянов и глава города Сим 
алексей решетов, от имени депутат-
ского корпуса поздравили членов ор-
ганизации председатели районных и 
городских депутатов.

в гости к коллегам приехала пред-
седатель Союза женщин Челябинской 
области Наталья Баскова. прозвучали 
поздравления в адрес боевых подруг 
от районного женсовета, обществен-
ного помощника областного Уполно-
моченного по правам человека в 
ашинском муниципальном районе, 
заведующей отделением социальной 
защиты населения, заместителя пред-
седателя совета районных ветеранов 
и многих других структур. все благода-
рили участниц женского движения за 
добрые дела, отзывчивость, внимание, 
активную жизненную позицию, заботу, 
которую они дарят и многодетным се-

мьям, и детям-инвалидам, и всем, кто 
в этом нуждается уже 90 лет.

во все времена симские женщи-
ны принимали активное участие в 
общественной жизни и жизни завода. 
Население всегда отличалось своими 
взглядами и прогрессивностью. в 
1925 году в Симе в это время про-
живало немало семей репрессирован-
ных и вынужденных переселенцев. 
всем приходилось нелегко, особенно 
женщинам, которые несли на своих 
плечах не только груз домашних за-
бот, но и страх за будущее своих детей. 
Чтобы их поддержать был создан жен-
совет. Женщины получали не только 
психологическую, но и материальную 
помощь. Женсовет имеет многолет-

нюю историю – это одна из старейших 
общественных организаций города 
Сим, который в 1927 году назывался 
поселком, а самой авторитетной его 
жительницей была Клавдия Кузнецо-
ва. Она подобрала коллектив из 19 
женщин, жен красногвардейцев и 
партизан. все сферы жизни поселка 
стали предметом заботы женщин: они 
организовывали помощь семьям по-
гибших в гражданской войне партизан 
и красногвардейцев и всевозможные 
курсы, досуг семей, контролировали 
санитарию, воспитывали гигиени-
ческие навыки, обучение грамоте и 
ликбезы. Они несли в жизнь дыха-
ние своего времени. Открывали бес-
платные столовые для малоимущих 

и многодетных, кружки самодеятель-
ности, культурного досуга. в 1932 году 
по инициативе женского совета был 
открыт детский сад для детей рабо-
чего поселка. Строили грандиозные 
планы, мечтали, все казалось впереди 
таким светлым.

Симские женщины в годы вели-
кой Отечественной войны за себя и 
своих мужей, братьев, сыновей вста-
ли у станков, на лесозаготовках, в 
поле. в промкомбинатах шили для 
всех одежду, собирали посылки на 
фронт, вязали носки и варежки, при-
нимали и расселяли москвичей, по-
могая семьям эвакуироваться, раз-
носили повестки на фронт, вручали 
похоронки. «Я всегда хотела есть и 

спать. Я очень старалась выполнить 
норму взрослого человека, чтобы по-
лучить усиленное питание. почему-то 
в столовой всегда не хватало ложек. 
Один рабочий сделал мне ложку и 
гребенку. Я всегда носила эти вещи 
с собой», – вспоминала труженица 
тыла лидия Добаркина.

Со счастьем победы началась 
большая работа по послевоенному 
обустройству: оказывалась помощь 
вдовам, пожилым людям, держали 
связь со школами. Женсовет во всех 
жизненных вопросах проявлял ини-
циативу, организовывал население на 
добрые дела. Шли годы, менялись со-
ставы женсовета и их председатели. в 
перестроечный период – безработи-
ца, снова вспыхнула волна пьянства, 
хулиганства, беспризорности – осо-
бенно активизировалась социальная 
защита. в 2003-м открыли детский 
дом. по инициативе женсовета в 2003 
году был установлен бюст у завода 
земляку – великому ученому, физику 
Игорю Курчатову.

С 2009 года по настоящее время 
председатель симского женсовета – 
людмила Шведова. время вносит свои 
коррективы в определение приоритет-
ных задач женсовета: кризис, развитие 
духовности в обществе, а сколько за-
явлений и устных просьб в женсовет 
от жителей города! в настоящем соста-
ве женщин представительницы всех 
структур города Сим, большая часть из 
которых – бывшие работники завода, 
ныне пенсионеры и те, кто по мере 
своих сил и возможностей продолжа-
ют начатое 90 лет назад полезное для 
общества дело.

впереди у симского совета женщин 
много планов. Члены организации го-
товы помогать своим землякам, пол-
ны идей. На их счету будет еще много 
добрых дел, направленных на благо 
жителей Сима.

депутат Законодательного 
Собрания челябинСкой облаСти 
алекСандр решетникоВ (фракция 
«единая роССия») поЗдраВил 
С 90-летием СимСкое отделение 
общеСтВенной органиЗации 
«СоюЗ женщин». В Зале СобралиСь 
те, кто ВоЗглаВлял органиЗацию 
и работал В женСоВете В раЗные 
годы, рукоВодители районной 
и городСкой админиСтрации, 
депутаты ВСех уроВней, 
предСтаВители районных 
общеСтВенных объединений.

в 
обсуждении принимали уча-
стие министр информацион-
ных технологий и связи Че-

лябинской области александр Козлов, 
председатель Общественной палаты 
Челябинской области Олег Дубровин, 
депутат Заксобрания алексей Беседин, 
заместитель министра здравоохра-
нения региона александр Кузнецов, 
заместитель директора агентства ин-
вестиционного развития Челябинской 
области андрей Белогоров, региональ-
ный представитель Фонда развития 
интернет-инициатив Елена Морозова, 

депутат гордумы Константин Нациев-
ский, директор инженерного центра 
корпоративных информационных 
систем ЮУргУ вадим Костерин, пред-
ставители бизнес-сообщества, обще-
ственных организаций.

в последние годы тема цифрови-
зации экономики слышна все чаще: 
об этом пишут СМИ, об этом говорят 
первые лица государства, президент 
уже второй год подряд уделяет этой 
теме большое внимание в послании. 
Цель круглого стола – четкое пони-
мание, что под собой подразумевают 

цифровые технологии, насколько они 
необходимы в той или иной отрасли, и 
какие проблемы могут возникнуть при 
их внедрении.

Министр информационных техно-
логий и связи Челябинской области 
александр Козлов в своем выступле-
нии сообщил, что все регионы сейчас 
на низком старте в плане цифровиза-
ции. Но у Челябинской области есть 
преимущества – это и региональное 
представительство «Сколково», и го-
род Сатка, где к реализации готовится 
пилотный проект «Умный город». речь 

шла и о том, что программу необходи-
мо апробировать в Челябинске. Слож-
ности внедрения новых технологий в 
том, что отсутствуют определенные за-
конодателем стандарты. Об этом гово-
рили многие участники круглого стола: 
технологии ушли дальше государствен-
ного регулирования.

– Спасибо депутату Сергею Буякову 
за организацию данного мероприятия. 
На моей памяти это первый живой 
диалог по цифровой экономике между 
законодательной и исполнительной 
властью, бизнесом, институтами под-
держки бизнеса. С точки зрения всех 
новейших технологий, пилотных проек-
тов наше министерство держит руку на 
пульсе. Над чем нужно плотно работать, 
так это над тем, чтобы нормативная 
база, законы, постановления и другие 
документы позволяли легитимно ис-
пользовать эти технологии, и здесь как 
раз важна поддержка депутатов За-
конодательного Собрания, – отметил 
александр Козлов.

Другая проблема, которую поднял 
директор инженерного центра корпо-
ративных информационных систем 
ЮУргУ вадим Костерин, – отсутствие 
системного подхода в обучении слу-
жащих, сотрудников бюджетных орга-
низаций и других южноуральцев. За-
меститель министра здравоохранения 
региона александр Кузнецов отчитался 
о том, что на днях был запущен феде-
ральный сервис по вызову врача на 
дом. в больницах уже внедрены про-

граммы, в которых ведутся электрон-
ные карточки, – сервис, безусловно, 
удобный, но загвоздка в том, как отме-
чают сами пациенты, некоторые вра-
чи заполняют их еще медленнее, чем 
обычные карты.

Однако и уверенным пользовате-
лям компьютеров, руководству и со-
трудникам компаний нужно разъяс-
нять, проводить рекламную кампанию 
возможностей многих сервисов. так, 
заместитель директора агентства ин-
вестиционного развития Челябинской 
области андрей Белогоров привел при-
мер: только 2 из 10 заявителей пользу-
ются электронным сервисом, осталь-
ные приходят лично. Далеко не все 
управляющие компании готовы вне-
дрять составляющие «умного дома».

– в рамках круглого стола увидели, 
как много сфер жизни можно преобра-
зовать с помощью цифровизации. Это и 
система ЖКХ, и сфера здравоохранения, 
и регистрация права собственности, и 
многое другое. Круглый стол выявил 
две основные проблемы внедрения 
цифровых технологий: отсутствие госу-
дарственных стандартов и системного 
подхода в обучении, – подвел итоги 
круглого стола Сергей Буяков. – в даль-
нейшем планирую цикл встреч с пред-
ставителями различных министерств и 
ведомств, а также с представителями 
научного сообщества, бизнес-среды и 
общественниками, чтобы попробовать 
сформировать дорожную карту по ре-
шению этих вопросов.

циФровые технологии – на Службу региону
В Законодательном Собрании челябинСкой облаСти прошел круглый Стол «перСпектиВы Внедрения цифроВых 
технологий В СиСтему гоСударСтВенного упраВления челябинСкой облаСти». инициатором ВыСтупил депутат 
облаСтного парламента, ЗамеСтитель предСедателя комитета по информационной политике Сергей буякоВ 
(фракция лдпр).

90 лет на защите интереСов женщин

Александр Решетников отметил 
важность работы Симского 

отделения общественной 
организации «Союз женщин»

Председатель Союза женщин 
Челябинской области 

Наталья Баскова поздравила 
своих соратниц
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Н
а праздничный концерт во Дворце собра-
лись его бывшие и нынешние воспитан-
ники, их родители, ветераны и друзья. От 

имени Законодательного Собрания Челябинской 
области коллектив учреждения поздравил депутат 
вячеслав Евстигнеев.

– С пуском первой домны забилось рабочее серд-
це Магнитогорска. С открытием Дворца на левом 
берегу – культурный пульс города. Он продолжает 
биться и сегодня. Здесь занимаются творческие кол-
лективы от мала до велика. Долгих лет процветания, 
здоровья и бодрости духа! – отметил депутат.

лучших работников отметили грамотами и благо-
дарственными письмами.

в 
честь весеннего праздника депутат вручил участ-
никам детской творческой студии современный, 
мощный системный блок, с помощью которого 

дети смогут самостоятельно создавать мультфильмы.
О том, что коелгинские ребята увлекаются созданием 

мультфильмов, народный избранник узнал из обраще-
ния директора детского центра «радуга» Елены Кущ, ко-
торая пришла за помощью к депутату на общественный 
прием в феврале. Она продемонстрировала социальный 
мультфильм о загрязнении воздуха, который учащиеся 
центра выполнили самостоятельно. Николай Янов не 
смог остаться равнодушным к такому активному прояв-
лению творческой и гражданской позиции, и уже в марте 
привез в «радугу» необходимый подарок.

– в детском центре «радуга» действует шестнадцать 
творческих коллективов, в которых занимаются 455 уча-
щихся, – рассказал народный избранник. – Мультипли-
кационная студия работает здесь второй год, ребята соз-
дают мультфильмы из пластилина, видеоролики на со-
циальные темы, занимаются декоративно-прикладным 
творчеством. Коллектив уже добился успехов, стал по-
бедителем районных, областных и даже всероссийских 
конкурсов. раньше работать ребята были вынуждены 
на старой технике, поскольку на новую у центра средств 
не находилось. Искренне надеюсь, что новый компьютер 
даст толчок для нового витка творческого развития коел-
гинских ребят. Желаю и ученикам, и педагогам всяческих 
успехов!

В этот день Во дВорец пионероВ и школьникоВ имени крупСкой ребят 
пришли поддержать депутаты Законодательного Собрания Сергей 
буякоВ (фракция лдпр) и марина поддубная (фракция «единая 
роССия»). на конкурС принималиСь куклы, СоЗданные по мотиВам 
руССких СкаЗок, а также компоЗиции, отражающие иСторичеСкие 
События урала и роССии, и иные фантаЗийные проекты. коллектиВы-
победители рекомендоВаны для учаСтия В финале национального 
конкурСа театроВ моды и Студий коСтюма «Золотая игла» В моСкВе 
(предСедатель жюри – ВячеСлаВ ЗайцеВ).

О
рганизаторами конкурса 
выступили ассоциация дет-
ских творческих объедине-

ний «Золотая игла» (г. Москва) и Че-
лябинская областная общественная 
организация социально-культурного 

развития «возрождение». Конкурс 
проводился при поддержке Законо-
дательного Собрания Челябинской 
области.

Отметим, что национальный кон-
курс внесен в перечень олимпиад и 

творческих конкурсов, мероприятий, 
направленных на развитие интеллек-
туальных и творческих способностей, 
а также на пропаганду научных зна-
ний, творческих и спортивных дости-
жений, на 2017/18 учебный год.

в аше ЧеСтвовали 
работников культуры
депутаты Законодательного Собрания челябинСкой облаСти Владимир 
еВСтратоВ и алекСандр решетникоВ (фракция «единая роССия») 
поЗдраВили работникоВ культуры ашинСкого района 
С профеССиональным праЗдником

Б
олее 80 работ-
ников культуры 
были удостоены 

награждений самого раз-
ного уровня. Специалисты 
разных областей культу-
ры, в адрес которых на 
протяжении всего вечера 
звучали самые теплые и 
душевные слова поздрав-
лений выступающих, 
были отмечены за добро-
совестный, безупречный, 
самоотверженный труд и 
профессионализм.

премией Законодательного Собрания Челябинской области 2018 года на-
граждена заведующая ашинской городской библиотекой № 2 МКУК «ЦБС аМр» 
рахматуллина Н.а., а благодарственными письмами – габайдулин Х.Х., за-
меститель директора МБУДО «Симская детская школа искусств», заслуженный 
работник культуры, и войт т.Ф., кассир музейно-выставочного центра МКУ «СКО 
аМр». Благодарственное письмо депутата государственной думы О.а. Колес-
никова было вручено директору МБУДО «Миньярская детская школа искусств» 
Ясинской т.а.

почетной грамотой и благодарственными письмами министерства культу-
ры Челябинской области были награждены Колина р.в. (заведующая отделом 
художественной самодеятельности МКУ «Симский городской дворец культуры»), 
Светкеичева т.в. (зам.главного бухгалтера Управления культуры администрации 
аМр), латыпова а.Ю. (директор МКУ «Кинотеатр «Юность») и Криницина Ф.З (за-
ведующая сельским Домом культуры с. Сухая-атя МКУ «СКО аМр»).

Благодарственные письма Челябинского государственного центра народного 
творчества глава района вручил директору МБУ «рДК «Металлург» Дубынину а.Н., 
заведующей информационно-методического отдела МКУ «СКО аМр» тетернико-
вой О.а. и методисту по массовой работе этого же отдела тимашуриной М.М.

подарком для собравшихся в этот вечер стала концертная программа на-
ших гостей: Башкирская государственная филармония им. Х. ахметова, а также 
музыкальный коллектив под управлением Олега Касимова сделали это вечер 
поистине незабываемым.

леВобережный дВорец 
магнитогорСка отметил СВой 
80-летний юбилей. дВорец 
имеет большую и СлаВную 
иСторию. когда-то он Служил 
приСтанищем для театра 
имени пушкина, В годы Войны 
В его Стенах раСполагалСя 
гоСпиталь, Сегодня ЗдеСь 
ЗанимаютСя тВорчеСтВом 
более шеСтиСот челоВек 
от 3 лет и до преклонного 
ВоЗраСта.

конкурС «модные Самоцветы» выявил 
юных дизайнеров

дизайнеры-поБедители отмечены в следующих номинациях:
1. «играем в моду»
Коллективы и авторы с коллекциями детской одежды. возраст участников 

от 8 до 12 лет.
2. «история, традиции и современность»
Коллекции, навеянные результатами исторических событий области и 

страны, творчеством мастеров изобразительного искусства, музыки, литера-
туры, архитектуры, а также историческими и народными традициями Урала и 
россии в контексте тенденций современной моды.

3. «Экология человека»
Коллекции, отражающие данные тенденции в моде, новаторские поиски 

в дизайне одежды, использование как инновационных, так и природных 
материалов и технологий.

4. «стиль жизни»
Коллекции современной молодежной одежды, нашедшие в моделях от-

ражение актуальных молодежных тенденций в моде, досуге, молодежной 
культуре.

5. «дебют»
авторская модель, показ которой проводится с выбранным самим авто-

ром музыкальным сопровождением (продолжительность показа не более 
1 минуты).

6. дополнительная номинация «золотой ключик».
Куклы и композиции, выполненные по мотивам русских сказок, а также 

отражающие события истории Урала и россии.

В Село коелга ВеСна В этом году 
пришла ВмеСте 
С долгожданными подарками. 
В детСком центре «радуга» 
уСтроили праЗдник: дети 
поЗдраВили СВоих родителей 
и блиЗких и ВСтретили оСобого 
гоСтя. на праЗдничное 
мероприятие приехал депутат 
Законодательного Собрания 
челябинСкой облаСти николай 
яноВ (фракция «единая 
роССия»), и приехал 
не С пуСтыми руками.

коелгинСкая «радуга»

культурный пульС магнитогорСка
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п
ервым с депутатом встретился Марс Юнусов, 
его вопрос – о предоставлении земельного 
участка. Он и его супруга несколько лет на-

зад подали заявку на участие в программе «Молодая 
семья», пока ждали своей очереди, им исполнилось 
по 35 лет. так как программа рассчитана на семьи, 
возраст одного из супругов в которых не более 35 
лет, заявителю было отказано в дальнейшем участии 
в программе. поскольку семья Марса Юнусова яв-
ляется многодетной, он имеет право подать заявку 
на участие в программе обеспечения земельными 
участками, однако в очередь придется вставать снова. 
по мнению заявителя, его права нарушены, и он про-
сит оказать содействие в решении вопроса.

– Здесь есть вариант обращения в судебные орга-
ны для того, чтобы обязать исполнительную власть 
муниципального образования выделить земельный 
участок. ведь заявитель выполнил условия, необхо-
димые для участия в программе: одному из супругов 
в семье было меньше 35 лет. Значит, такая семья 
имеет право претендовать на получение земли по 
программе «Молодая семья». Будем по данному во-
просу работать с городской администрацией, – про-
комментировал анатолий Брагин.

вторым заявителем стала жительница города Че-

лябинска Светлана ванякина. Несколько лет назад она 
вместе со своим супругом начала строительство дома 
в СНт «любитель-3». Когда дом был полностью готов 
и в ближайших планах оставалось только перевести 
его в жилое помещение и получить прописку, произо-
шло несчастье: случился пожар. причиной послужила 
неисправность проводки. в планах у супругов – все 
же восстановить дом, от которого остались только 
стены, однако семья испытывает материальные труд-
ности. Заявительница вместе со своим мужем сейчас 
проживает в съемной квартире и просит депутата 
оказать любые виды помощи, чтобы приступить к 
восстановлению дома.

– люди редко обращаются к депутатам с простыми 
вопросами. Чаще это обращения людей, испытываю-
щих по-настоящему большие трудности. таким стало 
и обращение Светланы ванякиной. Нам предстоит 
тяжелый поиск решения, как помочь пострадавшей 
семье в ремонте сгоревшего дома, в приобретении 
нового жилья или каким-то другим способом. Будем 
работать с министерством социальных отношений 
области, искать различные источники, возможно, это 
будут благотворительные фонды или другие органи-
зации, работающие с попавшими в трудную жизнен-
ную ситуацию людьми, – сказал анатолий Брагин.

За помощью В раЗрешении ВопроСоВ В челябинСкую региональную общеСтВенную приемную 
предСедателя партии «единая роССия» дмитрия медВедеВа обратилиСь дВое ЗаяВителей. 
ВопроСы граждан, пришедших  на прием к ЗамеСтителю предСедателя Законодательного 
Собрания челябинСкой облаСти анатолию брагину (фракция «единая роССия»), каСалиСь 
Социальной Сферы.

анатолий брагин провел прием 
граждан

в 
городе Карталы участие в голосова-
нии приняли более 5,5 тысячи чело-
век. На выбор было представлено 

четыре объекта: городской парк, площадь в 
микрорайоне полтавка, аллея ветеранов и 
детская площадка в Орском городке. Больше 
всего голосов набрал городской парк (3561 го-
лос), потоэму его благоустройство будет про-
ходить в 2018 году, остальные территории – в 
последующие три года.

в Копейском городском округе граждане 
выбирали из 20 объектов. в голосовании 
приняли участие 16 631 человек, которые 
большинством голосов (5842) поддержали 
благоустройство площади трудовой Славы 
(фонтана), работы там начнутся в 2018 году. 
также стартует строительство или капиталь-
ный ремонт еще двух объектов, для кото-
рых подготовлена проектно-сметная доку-
ментация, а четыре объекта направлены на 
проектирование. таким образом, в Копейске 
в 2018 году будет включено в работу семь 
объектов: фонтан на площади трудовой Сла-
вы, парк победы, городской парк на ули-
це Борьбы, парк за ДК им. Бажова, сквер 
и стадион в горняцком жилом массиве и 

пешеходный тротуар в Железнодорожном 
жилом массиве.

в Еманжелинске отдали свои голоса за 
благоустройство общественных пространств 
12 989 человек. Наибольшей поддержкой 
(5700 голосов) заручился городской парк 

– главное место отдыха горожан. Согласно 
дизайн-проекту в сквере заасфальтируют до-
рожки от северной аллеи до улицы гагарина, 
тротуар по улице ленина со стороны сквера, 
обновят скамейки и урны, вдоль тротуара 
по улице гагарина посадят живую изгородь, 
чтобы оградить сквер от шума машин и пыли 
автодороги. также предполагается смонтиро-
вать в сквере новое, современное освещение 

– в форме арки, благоустроить территорию 
около пруда, поменять плитку у стелы «До-
брый ангел мира» и оформить газон в южной 
части сквера. На втором месте – сквер «50 лет 
победы» («Журавли»), за который проголосо-
вало 2794 человека, на третьем месте (953 го-
лоса) – детский парк рядом с 5-й школой. все-
го Еманжелинский район в 2018 году потратит 
на благоустройство дворов и общественных 
пространств 15 млн рублей. работы в этом 
году будут проведены в городском парке.

южноуральцы выбрали 
объекты для благоуСтройСтва
напомним, 18 марта В городах челябинСкой облаСти С чиСленноСтью наСеления 
более 20 тыСяч челоВек СоСтоялоСь рейтингоВое голоСоВание, на котором 
граждане Выбрали общеСтВенные проСтранСтВа для благоуСтройСтВа. В реЗультате 
голоСоВания были СформироВаны СпиСки объектоВ, В которых отражен порядок 
благоуСтройСтВа.

раБота депутатов в округах

Жи-
вопись 
в рамке

Площадь Трудовой Славы в городе  
Копейске обретет вторую жизнь


